

Gisèle Gelbert dispense depuis une vingtaine d'années un **enseignement** sur les troubles de type aphasique. L'auditoire s'est agrandi au fur et à mesure de la diffusion de la théorie et regroupe un nombre croissant de professionnels, principalement des orthophonistes mais aussi des pédiatres, pédopsychiatres, psychiatres, psychanalystes, phoniatries, psychologues, enseignants, venus de toutes les régions de France et de l'étranger. Les séminaires, d'abord six par an, puis quatre et actuellement deux journées entières annuelles, illustrent par des échantillons audiovisuels l'explication théorique qui rend compte de la pathologie et de sa thérapeutique. Cette formation se prolonge par des **stages** au cabinet du Docteur Gelbert ou auprès d'orthophonistes déjà formés à cette rééducation.

De nombreux orthophonistes, dans toute la France, ont ainsi pu être formés à cette pratique, permettant de confirmer la spécificité du diagnostic et l'efficacité de la thérapeutique.